



Español

INSTRUCCIONES DE SEGURIDAD

ADVERTENCIAS:

Antes de utilizar su ordenador Sedatech por primera vez, tómeselo el tiempo de leer y comprender todas las instrucciones de seguridad. Asegúrese de que cualquier persona que utilice este ordenador haya leído y siga estas instrucciones. Sedatech Europe GmbH no se hace responsable de los daños corporales o materiales derivados de un uso incorrecto del ordenador o sus accesorios.

INSTRUCCIONES:

- Este ordenador está diseñado para usarse en interiores. No lo utilice al aire libre.
- Coloque el ordenador sobre una superficie plana y estable, dejando espacio alrededor.
- No coloque el ordenador en un entorno sucio o polvoriento.
- No utilice el ordenador cerca de líquidos ni en lugares húmedos. No lo exponga a ellos.
- No coloque el ordenador cerca de materiales inflamables como cortinas o visillos.

Utilice el ordenador solo con el cable de alimentación suministrado.

El ordenador debe conectarse a una toma de corriente alterna fija y con conexión a tierra.

Antes de instalar su ordenador, verifique que no esté dañado. En caso de daños visibles, olores fuertes o sobrecalentamiento excesivo, desconéctelo y no lo utilice.

No cubra el ordenador ni obstruya las aberturas de ventilación.

No coloque el ordenador cerca de fuentes de calor o bajo luz solar directa.

El ordenador debe utilizarse a una temperatura ambiente de entre 10 y 35 °C.

No utilice el ordenador durante una fuga de gas o una tormenta eléctrica.

No utilice el ordenador cerca de campos magnéticos o eléctricos.

El ordenador solo debe utilizarse dentro de los límites de potencia indicados. En caso de daño, desconéctelo y no lo utilice más.

El ordenador no debe ser utilizado sin supervisión por personas con capacidades físicas, sensoriales o mentales reducidas.

RIESGOS:

Riesgo de asfixia

El ordenador está protegido por varios embalajes. Existe un riesgo de asfixia si se manipulan incorrectamente. No deje nunca a los niños sin supervisión con los embalajes.

Riesgo de electrocución

El manejo incorrecto de los componentes y cables eléctricos puede causar lesiones graves por electrocución, que podrían ser mortales. Desconecte la corriente eléctrica y desenchufe el ordenador antes de abrir la carcasa. Solo vuelva a enchufarlo cuando la carcasa esté cerrada.

Riesgo de quemaduras

Los componentes internos pueden calentarse mucho durante el funcionamiento. Tocarlos puede provocar quemaduras. Déjelos enfriar antes de abrir la carcasa y no toque las partes calientes.

Riesgo de cortes

Algunos elementos internos del ordenador tienen bordes afilados. Existe riesgo de lesiones si se manipulan de forma imprudente al abrir la carcasa. Tenga cuidado al abrir y cerrar la carcasa.

SÍMBOLOS & SIGNIFICADOS EN SU ORDENADOR O EMBALAJE:



Siga el manual de usuario y las instrucciones de seguridad.



Riesgo de quemaduras si se abre la carcasa.



No lo deseche como un residuo no clasificado. Debe entregarse en un punto de recogida especial.



Riesgo de descarga eléctrica. Desenchufe el cable de alimentación antes de abrir el PC.

Apoyo técnico
de lunes a viernes
09:00 a 17:00 horas.

✉ support@sedatech.de

 **SEDATECH**